
Octubre, los ya realizados de industria 
téxtil, que ha sido un verdadero éxito, 
dado el índice de colocaciones que se han 
obtenido, y otros previstos en las activida
des que se consideren más necesarias.

El Centro de Educación Permanente 
de Adultos (E.P.A.), en el que se está reali
zando una gran laborydondese imparten 
enseñanzas para la obtención del Gra
duado Escolar, ¡unto con trabajos manua
les de macramé, esmalte, cerámica, dibu
jo, fotografía, etc. que se están llevando a 
cabo en el Colegio Nacional/a una horas 
compatibles con el trabajo y que han 
tenido una gran acogida por parte, tanto 
de hombres como de mujeres.

Se ha hecho una reforma en el anti
guo Instituto de Enseñanza "Alonso de 
Covarrubias", adaptándole para E.G.B., 
que ¡unto con el Colegio Nacional tienen 
una capacidad para seiscientos alumnos. .

El total invertido en Educación ha 
sido del orden de SETENTA Y CINCO 
MILLONES DE PESETAS.

Se está manteniendo'una estrecha 
colaboración con el I.N.E.M., con el que se 
está realizando varias obras acogidas al 
convenio de I.N.E.M.-Corporaciones Loca
les y para los que se están creando varios 
puestos de trabajo.

Se ha efectuado una modificación 
de las Normas Subsidiarias, dando mayor 
agilidad para el desarrollo de pueblo y 
facilidad para la urbanización de Sec
tores.

Esta ha sido una labor muy com
pleja y delicada en la que ha intervenido 
todo el Ayuntamiento, especialmente 
nuestro Alcalde, además de los técnicos 
correspondientes y funcionarios. Para ello 
se han tenido reuniones con los propieta
rios de terrenos a lo largo de dos años, se 
han hecho estudios de infraestructura, 
posible crecimiento del pueblo en los pró
ximos cincuenta años, hacia donde se 
tiene que construir, que tipo de industria se 
instala, hacia que tipo de vivienda se

quiere ir, que necesidades hay, por Secto
res, de zonas verdes, escolares, de equi
pamiento, modelo de edificación que 
existe, etc.

Todo esto se ha hecho con gran ilu
sión y la esperanza de que con ello se haya 
facilitado el desarrollo de la construcción 
en Torrijos.

Tenemos en trámite la depuración 
de las aguas residuales mediante un sis
tema de lagunaje, que consiste en hacer 
varias lagunas, en las que el agua va 
pasando de unas a otras, saliendo to ta l
mente depurado y que no necesita ningún 
tipo de mantenimiento.

También tenemos previsto retirar la 
basura de la Cañada y hacer allí un par
que salvaje con árbolesy plantaciones. La 
ámpliación del Cementerio con la instala
ción de servicio y llevada de agua pota
ble. La instalación de una emisora de 
radio y la construcción de una estación de 
autobuses.

Yo sólo quiero, en nombre de la 
comisión de Obras, agradeceros a todos 
la colaboración que habéis tenido con 
éste Ayuntamiento, así como a los funcio
narios, técnicos y demás personas que nos 
han prestado su apoyo, y pedir disculpas a 
aquellas que en algún momento se hayan 
sentido perjudicadas, ya que, por supues
to, nuestro interés en todo momento, ha 
sido el de hacer lo que hemos creído más 
beneficioso para el pueblo en general, sin 
tener en cuenta los intereses personales.
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